

COMMUNIQUE DE PRESSE DU SYNDICAT NATIONAL DES ORGANISMES DE FORMATION DE  
L'ÉCONOMIE SOCIALE (SYNOFDES)

PARIS LE 20 mars 2017

Le Synofdes tient à faire connaître son inquiétude concernant les politiques de formation des demandeurs d'emploi mises en œuvre dans plusieurs régions.

Les arguments mettant en avant la nécessité d'orienter les formations vers l'emploi peuvent être partagés, mais ils ne sauraient méconnaître la grande diversité de situations des personnes. Certaines peuvent certes accéder directement à des formations qualifiantes visant un emploi mais d'autres requièrent des étapes préalables visant à consolider leurs savoirs de base, à valider et renforcer un projet.

Ces étapes qui relèvent du champ préparatoire sont actuellement malmenées, stigmatisées comme inutiles au profit d'une posture en totale méconnaissance des publics. Pour exemple, la Région Auvergne Rhône Alpes n'a pas hésité à remettre en cause des marchés de formation en cours d'exécution sans aucune concertation ni discussion avec les acteurs locaux.

La formation des demandeurs d'emploi ne relève pas de postures mais de politiques structurelles au-delà des clivages politiques.

La méthode adoptée en Auvergne Rhône Alpes pour remettre en cause des marchés en cours nous amène à examiner toutes les voies de recours contentieux.

Pour tout contact :

Michel Clézio, vice-président

Tel : 06 82 57 97 22

Fabienne Demousseau, secrétaire générale

Tel : 06 25 44 56 65